
町議会からの提案と対応状況（令和３年１２月定例会） 

 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

一般質問     

尾嶋議員 西新田場海岸浸食に対し、有効な対策

を講ずること 

県管理のため、県に継続して有効な対策

を講ずるよう要望する 

答弁のとおり 地域整備課 

中山議員 米里から倉吉に通う高校生の交通安全

確保のため、倉吉側に街路灯を設置す

ること 

倉吉市に状況を報告する 倉吉市に要望しましたが、設置の予定

はないとの回答でした。町としても設置

は難しいという結論です。 

総務課 

町田議員 不法投棄に対する有効な具体策を まずは自警として、土地の所有者や自治

会など関係機関の連携がより高まるよう

に取り組む。 

答弁のとおり 環境エネルギー課 

単にゴミを拾うだけでなく、イベントと併

せて実施しては 

ほくほくプラザで実施している「おもしろ

ゴミ拾った選手権」などを継続する 

 生涯学習課 

斉尾議員 松くい虫防除について、3 月末までに必

ず終了するように 

予定している 800㎥について完了する 答弁のとおりですが、秋以降も松枯れ

が進行しているものについて、新年度

以降、追加の対応をすべく、県と調整し

ていきます。 

産業振興課 

マイナンバーカードによるコンビニ証明

書交付の結論を。 

実施するかしないか今年度中に結論を

だす。 

マイナンバー制度を活用し、戸籍、住民

登録等の証明書添付が省略される行

政手続きが拡大し、さらに本籍地や住

民登録地以外の市区町村でも証明書

発行が可能となっていくことから、コン

ビニでの証明書交付の実施は行わな

いことにしました。 

町民課 

井川議員 耕作放棄地に対する町独自施策を 検討する 答弁のとおり 農業委員会 

農業振興基本計画に目標数値の表示を 記載する。 答弁のとおり 産業振興課 

前田議員 オートキャンプ場海岸で海水浴ができる

よう国、県に要望すること 

総合的に検討をし、必要であれば要望し

ていく 

答弁のとおり 産業振興課 



議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

秋山議員 青山剛昌ふるさと館の新設に伴い、複合

化施設とすることは 

検討する 基本構想の検討の中で道の駅大栄と

の複合化を検討しましたが、採用され

ませんでした。その他の施設について

は、目的、設置位置等を考慮すると考

えていません。 

観光交流課 

リモート学習の一環として、自治会での

Wi-fi整備について 

検討する 自治会公民館等に集まりリモート授業

を受ける寺子屋方式を想定して検討す

る。 

教育総務課 

支え愛マップ作成研修をはじめ、防災関

係研修に防災士や自衛消防代表者など

に積極的に参加してもらうこと 

検討する 防災士のみなさんに参加を依頼しま

す。 

総務課 

男女共同参画基本計画の名称変更を 検討する 計画策定について審議する北栄町男

女共同参画審議会で協議します。 

企画財政課 

青山剛昌ふるさと館や中央公民館大栄

分館の新設に伴う財源は 

過疎債の摘要を考える 答弁のとおり 企画財政課 

蓑原議員 タクシー利用料助成における使用枚数

の上限を増やすこと 

過去にも増加した経過がある。まずは状

況を把握し、検討する。 

答弁のとおり 福祉課 

交通弱者及び買い物弱者に対策 共助交通を検討する 来年度に、自治会などを対象に、共助

交通の勉強会を開催し、共助交通の 

実施支援を行います。 

福祉課 

企画財政課 

羽合東伯線の歩道橋道路の陥没を修繕

すること 

県管理であるので県に報告する 県もすでに承知であり、構造上の危険

が無いという判断です。 

地域整備課 

奥田議員 ワクチン接種による副反応について、情

報提供を 

正確な情報を提供する  健康推進課 

阪本議員 ふるさと納税を財源に生まれた子に 10

万円の給付を 

検討する 答弁のとおり 企画財政課 

長谷川議員 下水道利用料金の改定抑制のための一

般会計からの繰り出しについて 

基本的には審議会に答申を尊重するが

検討はしてみる 

答弁のとおり 地域整備課 
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コロナの影響で収入減となっている状況

を鑑み、下水道利用料金の改定を延期

すること 

検討する 答弁のとおり 地域整備課 

     

質  疑     

前田議員 軽自動車税の補正時期について、もう

少し早くできないか。 

当初課税が終わった段階で補正する

か、他の町税とあわせて補正するか、検

討する。 

答弁のとおり。 町民課 

長谷川議員 （民間賃貸住宅家賃補助の債務負担行

為に関連し）住宅を増やし、人口を増や

すことについて検討を 

町営住宅は一本化の方針で取り組み、

人口増については総合的に検討する。 

答弁のとおり 環境エネルギー課 

前田議員 電気料金のデマンド契約に関する知識

が職員に浸透していない。 

内容、警告時の対応等について職員周

知を行う。 

課長会を通じて、職員に内容、対応に

ついて周知しました。 

総務課 

蓑原議員 学校の設備備品について、耐用年数を

意識した管理をすべき。 

使用できるまで使うが基本となるが、検

討する。 

答弁のとおり。 教育総務課 

井川議員 巨大迷路について、年度中途や月ごとな

どにコースを変えて、入場を増やすべき 

難しいと思うが、どのようなことができる

のか検討する。 

回答のとおり。 観光交流課 

     

 


